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「和歌山にはなにがありますか。」とか「和歌山市で遊べるところはどこですか。」など

と聞かれればどう答えるか。「和歌山は山しかない」という答が私の耳によく入ってくる。

しかし、9 か月間だけだが、和歌山市に住んでいる私は和歌山市はもちろん、和歌山県に

「山しかない」という答はなにか違うと思う。 

確かに和歌山市を含め和歌山県には一見山しかないように見えるが、その山はそれぞれ

の特徴を持っている。例えば日本一である南高梅や有田みかんというブランド農産物がと

れる山、また、観光地は日本で一番落差の那智の滝や長い歴史と文化を持っている高野山

や熊野古道など、様々たくさんある。和歌山市内には和歌山城や天満宮、東照宮、養翠園、

紀三井寺、加太にある淡島神社など少なくないと思う。 

      それなのに、なぜ和歌山県と和歌山市のことが他府県の人にあまり知られていないのだ

ろうか。留学生として、その理由を考えてみた。 

      第一は交通だと思う。 

       和歌山市内は急な坂道が多い。特に自転車で移動する人はよく感じると思う。確かに和

歌山市は山が多いので、坂道があるということは当たり前だと思う。また、和歌山の人は

ほとんど車で移動するので、坂道がそんなに多いとは思っていないと思う。私たち－留学

生―は毎日自転車で学校へ行くので、坂道を登るつらさを痛感している。しかし、登る時

は大変だが、降りる時は楽なので、なんとか我慢できる。 

       問題はその急な坂道の下にある交差点だ。降りる時はスピードが出ているので、赤信号

になると急に止まらなければならない。だから、倒れたり、止まらないで、赤信号を無視

して走ったりするかもしれない。これは非常に危ない。もちろん、交差点をなくすわけに

はいかないが、その急な坂道を少しでも緩やかにして欲しい。そうすれば、登る時もあま

り力を出さなくてもいいし、降りる時もゆっく降りられると思う。 

       和歌山市は高齢者が増えていくというイメージがあるが、歩道橋があちこちにある。全

く使わないとは言えないが、利用する人は少ないと感じる。また、歩道橋は古くて、危な

いと思うので、外してくれればいいと思う所もある。その代わり、和歌山市駅の前にある

信号の待ち時間が大変長いので、そこに歩道橋を作った方がいいと思う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            待ち時間が長い交差点 

 

       第二はお土産を売る店が集まっていない。和歌山の特産品であるみかんや梅干はあちこ

ちで売っているそうだ。しかし、車を持っていない観光客や留学生は行けないので、買い

たくても買えない。だから、今シャッターを閉める店が多いぶらくり丁に和歌山の特徴で

ある農産物や海産物などの店を開けば、どうだろうか。普段でも買えるし、どこかへ行く

時のお土産を買うことができる。 



       第三は観光地が離れている。和歌山市には和歌山城－天満宮－東照宮－養翠園－紀三井

寺などの名所がある。車を持っていない観光客はこれらの名所を 1 日では回れないだろう。

なぜ和歌山の名所を回るツァーを作らないか。例えば：電車で和歌山市駅に来た観光客は

市駅から養翠園に行き、一時間で見学し、次には天満宮と東照宮にお参りする。お昼ご飯

に有名な和歌山ラーメンを食べる。午後は和歌山城を見て回る。夕方に和歌山城の近くに

あるぶらくり丁でお土産を買って、また和歌山市駅を利用して、帰ると言うツァーだ。 

      これは私の個人的な意見なので、みんなの考え方とは違うかもしれない。また、この他

にも多くの提案もあると思う。したがって、和歌山市が観光客に喜ばれる観光地になるた

めには和歌山市民の意見を聞いて、みんなの協力が必要だと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


